

## Zug

# Tanzaufführungen der Musikschule begeistern das Publikum

Zweimal war der Theatersaal vom Theater Casino Zug nahezu bis auf den letzten Platz gefüllt für die Aufführungen der Produktion «Lia und Mia – Ein märchenhaft getanztes Abenteuer». Die rund 130 Schülerinnen und Schüler der Tanzabteilung der Musikschule Zug begeisterten mit ihrem Können das Publikum. Die Leiterin der Tanzabteilung, Marianne Künzi, hatte die Geschichte eigens für diese Produktion geschrieben. Die Herausforderung war, eine Geschichte zu kreieren, in die alle Tänzer und Tänzerinnen der verschiedenen Klassen integriert werden konnten.

Dass Marianne Künzi das hervorragend gelungen ist, wurde spätestens beim langanhaltenden und lautstarken Applaus des Publikums klar. Auch der Rektor der Musikschule Zug, Mario Venuti, war begeistert: «Was wir auf der Bühne des Casinos erleben durften, war weit mehr als eine Tanzaufführung – es war ein fantasievolles Gesamtkunstwerk voller Herz, Kreativität und Hingabe. Die liebevoll inszenierte Geschichte, die durch märchenhafte Kostüme, eine kluge Dramaturgie und tänzerische Vielfalt zum Leben erweckt wurde, war ein Genuss für Gross und Klein. Von der ersten Szene im Dorf bis zur Rückkehr der verzauberten Mia – jede einzelne Rolle wurde mit spürbarer Freude und grossem Engagement getanzt.» Den Aufführungen war eine lange Zeit der Proben und



Die Hauptrolle Lia ist von der 13-jährigen Rebecca Barker verkörpert worden.

Bild: zvg

Vorbereitungen vorausgegangen. Die Tanzklassen übten bereits seit Monaten für den grossen Auftritt im Theater Casino. Zudem erforderte die Produktion viel Aufwand hinter den Kulissen unter anderem für die Kostüme und für das Schminken der Schülerinnen und Schüler. Die vielen Mitwirkenden waren stolz auf ihre Leistungen und verliessen strahlend die Bühne. Die Tanzabteilung der Musikschule Zug bietet jungen Kindern ab vier Jahren die Möglichkeit den Tanz kennenzulernen und sich danach in den verschiedenen Klassen weiterzubilden. Die Möglichkeit in einer

Produktion wie «Lia und Mia» mitzuwirken sind wertvolle und unvergessliche Erfahrungen für die Schülerinnen und Schüler der Tanzabteilung so auch für die 13-jährige Rebecca Barker, die als «Lia» eine Hauptrolle innehatte. «Es war anstrengend, so lange in dem warmen Kostüm zu tanzen aber es hat mir grossen Spass gemacht, ich habe viel gelernt und die Erfahrung auf der grossen Bühne war sehr schön.»

Bilder und ein Link zum Video: [www.musikschulezug.ch](http://www.musikschulezug.ch).

**Für die Musikschule Zug:  
Debora Annema**